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一、听取和审查邵阳市人民政府
工作报告；

二、审查和批准邵阳市2016年国
民经济和社会发展计划执行情况与
2017年计划草案的报告，批准邵阳市
2017年国民经济和社会发展计划；

三、审查和批准邵阳市2016年预
算执行情况与 2017 年预算草案的报
告，批准邵阳市2017年市级预算；

四、听取和审查邵阳市人大常委
会工作报告；

五、听取和审查邵阳市中级人民
法院工作报告；

六、听取和审查邵阳市人民检察
院工作报告；

七、审议通过《邵阳市第十六届
人民代表大会第一次会议选举办法

（草案）》；
八、选举邵阳市第十六届人民代

表大会常务委员会主任、副主任、秘
书长和委员；

九、选举邵阳市人民政府市长、
副市长；

十、选举邵阳市中级人民法院院
长；

十一、选举邵阳市人民检察院检
察长；

十二、审议通过《关于设立邵阳
市第十六届人民代表大会专门委员
会的决定（草案）》；

十三、审议通过邵阳市第十六届
人民代表大会各专门委员会主任委
员、副主任委员、委员名单（草案）；

十四、其它。

邵阳市第十六届人民代表大会
第一次会议议程

（2017年1月4日邵阳市第十六届人民代表大会第一次会议

预备会议通过）

（共84人）
主席团：（按姓氏笔画为序）

马健强 丰新妹（女，苗族） 王化平 王如兵 王昌义 王定松
王超群 毛文胜 毛学雄 邓大成 邓广雁 艾方毅 石 莎（女）
龙飞云（女） 龙黎明 申志勇 朱俞蓁（女） 伍华珍（女） 向方雪
向建国 刘 刚 刘长明 刘事青 刘家豪 刘展艳（女） 刘焕华
刘德胜 刘曙光 阳晓华（苗族） 孙 俊 孙清良 李 利（女）
李 斌 李万千 李叶松 李永平 李志雄 李青元（女） 杨喜国
杨湘琪（苗族） 肖拥军 吴劲松 吴承红 何小舟（女） 沈志定
张小林（回族） 张尚庚 张国华 张映梅（女） 张殿文 陈 华
陈建平 陈智英（女） 欧阳刚 罗早林 罗建南 周迎春（女）
周国利（苗族） 郑再堂 赵开勤 赵为济 赵丽莎（女） 赵筱玲（女）
胡民主 钟胤进（苗族） 禹志加 侯 文 姚鹏飞（女） 贺小玲（女）
秦立军 袁景甫 夏宇宏 卿晖 高海斌 唐 渊 龚文密 彭松青
蒋伟 蒋耀华 曾纪永（女） 曾晓桃（女） 谢爱明 蔡典维 鞠晓阳

秘书长：谢爱明（兼）

邵阳市第十六届人民代表大会
第一次会议主席团和秘书长名单

（2017年1月4日邵阳市第十六届人民代表大会第一次会议

预备会议通过）

龚文密 刘事青 张殿文 赵丽莎（女） 周国利（苗族） 谢爱明
胡民主 蒋耀华 刘德胜 李 斌 赵为济 秦立军 禹志加

邵阳市第十六届人民代表大会
第一次会议主席团常务主席名单

（2017年1月4日邵阳市第十六届人民代表大会第一次会议

主席团第一次会议通过）

政协邵阳市第十二届委员会第
一次会议隆重开幕了！这是开启新
征程的一次盛会。我们向大会的召
开表示热烈的祝贺，向全体委员致
以亲切的问候和崇高的敬意。

过去的四年，是十一届市政协
与中共邵阳市委、市人民政府齐心
协力、肝胆相照、荣辱与共，共同推
进邵阳加快发展的四年。四年来，
面对错综复杂的国内外环境和艰
巨繁重的改革发展稳定任务，我们
在省委省政府的坚强领导下，围绕

“五位一体”总体布局和“四个全
面”战略布局，牢固树立五大发展
理念，坚持稳中求进总基调，团结
务实，开拓进取，积极应对各种挑
战，主动适应发展新常态，保持了
经济社会持续健康发展。全市各

级政协组织和广大政协委员紧紧
围绕全市工作大局，认真履行政治
协商、民主监督、参政议政的职能，
在推动邵阳发展、增进民生福祉、
促进社会和谐等方面发挥了不可
替代的作用。

市第十一次党代会确定了我
市“二中心一枢纽”发展战略。站
在这个新的起点，全市经济持续健
康发展、民生福祉不断提升、各项
事业全面进步的势头激荡人心、催
人奋进。我市当前正处在经济加
快发展的关键时期，要实现邵阳未
来发展的美好蓝图，需要全市各族
干部群众团结拼搏、励精图治，需
要凝聚万众之心、汇聚各方力量，
需要各级政协和广大政协委员献
计出力、主动作为。

加快推进“二中心一枢纽”战
略、努力建设美好邵阳，人民政协
重任在肩。希望十二届市政协和
广大政协委员自觉把思想和行动
统一到市第十一次党代会决策部
署上来，高举爱国主义和社会主义
两面旗帜，牢牢把握团结和民主两
大主题，保持昂扬向上的工作激
情、奋发有为的精神状态，不忘初
心、坚定信念、创新实干，为邵阳改
革发展、全面建成小康社会增进更
多共识、凝聚更强合力，共同开创
邵阳更加灿烂美好的明天！

预祝大会圆满成功！

汇聚智慧力量 共建美好邵阳
———热烈祝贺政协邵阳市第十二届委员会第一次会议隆重开幕—热烈祝贺政协邵阳市第十二届委员会第一次会议隆重开幕

2017 年 1 月 4 日至 1 月 9
日，在我市召开“两会”期间，省
委派驻现场督导组来我市，对
市人大、政府、政协换届选举风
气进行督导。督导工作中，将
采取受理举报、个别访谈、明察
暗访等方式，深入了解“两会”
期间严肃换届纪律和换届选举
风气的情况。

督导组在我市工作期间，
欢迎干部群众向督导组或直接
向省纪委、省委组织部反映涉
及违反中央“九严禁”等换届纪
律的问题。

督导组工作和受理举报电
话（自2017年1月4日至1月
9日开通）：18890496089

省委组织部受理举报电
话：12380

省委组织部受理举报网
站：www.hn12380.gov.cn

省委派驻督导组来我市督导
市人大、政府、政协换届选举风气

本报讯 1月4日下午，市十六
届人大一次会议召开会风会纪教育
会议。市委常委、纪委书记邓广雁，
市人大常委会党组副书记、副主任
谢爱明与全体人大代表、列席人员、
工作人员一同参加了会议。

会上播放警示影片《镜鉴》《警
钟》，分别以“湖南衡阳破坏选举案”

“四川南充拉票贿选案”和“辽宁拉
票贿选案”3个案件为例，剖析破坏
选举和贿选给党和政府带来的重大

危害，宣传中央关于严肃换届纪律
的要求。

邓广雁强调，要保持高度的政
治清醒，始终把政治责任和使命放
在心上，始终把纪律和规矩挺在前
面，始终把正风肃纪贯穿始终。要
切实增强政治意识、大局意识、纪律
意识和担当意识，对违反中央“九个
严禁、九个一律”，省委“约法三章”

“三个一律”，市委“十个不准”和本
次大会“十二条纪律”的行为，以“零

容忍”的坚决态度查处问责。对违
反换届纪律和会风会纪问题的举
报，快查快结、查实通报，真正形成
高压震慑之势。要以铁的纪律和行
动自觉，确保会议圆满成功。

谢爱明指出，全体人员要认真
学习市人大、政协“两会”会风会纪
督查组编印的纪律和规定，明确责
任、严肃纪律、严明规矩，切实提高
廉洁自律意识和防腐拒变能力，确
保会议圆满成功。 （记者 朱杰）

市十六届人大一次会议召开会风会纪教育会议

营造风清气正的换届环境

1.严禁拉帮结派，对搞团团伙伙、
结党营私的，一律给予纪律处分。

2.严禁拉票贿选，对在民主推荐和
选举中搞拉票、助选等非组织活动的，
一律排除出人选名单或者取消候选人
资格，并视情节给予纪律处分，贿选的
依法处理。

3.严禁买官卖官，对以谋取职务调
整、晋升等为目的贿赂他人或者收受
贿赂的，一律先停职或者免职，并依纪
依法处理。

4.严禁跑官要官，对采取拉关系或
者要挟等手段谋取职务或者职级待遇
的，一律不得提拔使用。

5.严禁造假骗官，对篡改、伪造干
部档案材料的，一律对相关人员给予

组织处理或者纪律处分。
6.严禁说情打招呼，对搞封官许愿

或者为他人提拔重用说情打招呼的，对
私自干预下级干部选拔任用的，一律记
录在案，情节严重的严肃追究责任。

7.严禁违规用人，对突击提拔调整
干部、超职数配备干部和违反规定程
序选拔任用干部的，一律宣布无效，并
视情节对相关人员给予纪律处分。

8.严禁跑风漏气，对泄露、扩散涉
及换届人事安排等保密内容的，一律
追究相关人员责任。

9.严禁干扰换届，对造谣、诬告他
人或者妨害他人自由行使选举权的，
一律严厉查处，涉嫌违法犯罪的移送
司法机关处理。

中央“九严禁”换届纪律要求

王昌义 邓广雁 胡民主 蒋耀华 刘德胜 李 斌 禹志加 刘永德

邵阳市第十六届人民代表大会
第一次会议副秘书长名单

（2017年1月4日邵阳市第十六届人民代表大会第一次会议

主席团第一次会议通过）

本报讯 1月4日上午，参加市十
六届人大一次会议的人大代表们怀
揣沉甸甸的民意，抵达驻地报到。接
下来的几天，他们将认真履行职责，
为加快邵阳发展建言献策。

记者在现场看到，代表们都是统
一行动，大家一下车就直奔驻地，领
资料、交建议案。办理完报到手续
后，不少代表就在各自的房间，认真
研究会议材料。

市人大代表禹丽丽说：“平常我
们都是开着小车过来的，时间不统
一，行动也不太统一，这一次我们都
是统一坐大巴车过来的，统一规定时
间到这里开会，要求很严格，我们都
签了承诺书。”“在前期充分走访、了
解民意的基础上，我此次将提交关于

教育方面的建议，这是与百姓生活息
息相关的，希望能得到关注。”在报到
现场，市人大代表杨利说道。

简约朴素的会风，给会议带来新
气象。代表们个个有备而来。在各
代表团，代表们关注更多的是邵阳的
扶贫攻坚、“二中心一枢纽”、全面小
康建设以及农村土地、医疗卫生、留
守儿童等民生问题。大家表示，要珍
惜好“两会”这样一个民主表达的窗
口，将以高度的使命感和责任感，依
法履行人大代表的神圣职责，认真审
议各项报告并提出建议，真实地反映
人民的意愿和要求，积极为邵阳“二
中心一枢纽”和全面小康建设建言献
策。

（刘小幸）

市人大代表向大会报到
重点关注邵阳民生和发展

（上接一版）
市委副书记、市长刘事青在九三学社邵阳

市委员会《关于加快推进创建国家森林城市步
伐的建议》提案摘报上批示：“九三学社邵阳市
委员会关于创建国家森林城市的提案，调研深
入、见地深刻、目光深远。市政府将认真吸纳，
请市林业局商市发改委、市财政局等部门先提
出初步意见，然后提交市政府常务会议研究。”

市委副书记、市委政法委书记张殿文在市
政协提案委《关于全面推进我市边界口子镇发
展的建议》提案摘报上批示：“全面推进我市36
个‘口子镇’的建设和发展，事关全市决胜小康
这一大局，请市发改委牵头，交通、住建、商务、
农委、扶贫办等相关部门参与，就我市‘口子镇’
的建设和发展问题进行专题研究；要拓宽视野，
多措并举，坚持政府主导、市场运作，注重充分
引进社会资本，加快‘口子镇’率先实现小康。”

市委常委、常务副市长蔡典维对民盟邵阳
市委员会《关于加强古村落保护与开发，深入推
进特色文化村建设的建议》批示：“该项工作很
有意义，建议也很有见地，请建设、文物部门高
度重视，积极吸纳。” (曾旭辉)

1月4日下午，参加政协邵阳市第十二届委员会第一次
会议的委员们进行分组讨论。

申兴刚 摄


